

PATRICIA AVENDAÑO, PRESIDENTA

Desaparecer al IECM sería un retroceso

La funcionaria pidió al Gobierno central recursos adicionales para concluir pendientes este 2021

MANUEL COSME

Tanto el Tribunal como el Instituto Electoral de la Ciudad de México han cumplido con sus misiones de garantizar comicios transparentes, por lo que si prevalece la percepción de que son instituciones innecesarias vendría como consecuencia una regresión y un retroceso "a los que nadie quiere volver", advirtió Patricia Avendaño Durán, consejera presidenta del IECM.

En conferencia de prensa, adelantó que para 2022 se solicitará un presupuesto de mil 995 millones de pesos, de los cuales se restarían 155 millones para un eventual ejercicio local de revocación de mandato, otros 50 millones de pesos que se emplearían en consultas sobre algunos proyectos, por ejemplo, el de la Zona Rosa o del Estadio Azteca, y 500 millones de pesos de financiamiento partidista, y lo que quedaría serviría para una operación mínima.

En estos momentos, informó que al IECM le urgen 86 millones de pesos para entregar los recursos de las prerrogativas de los partidos políticos de noviembre y diciembre y eso lo ha planteado a la Secretaría de Administración y Finanzas local.

Aseguró que ya hicieron todos los ahorros que se pudieron y que una parte de lo que se obtuvo se usó para pagar las pre-

rogativas de los institutos políticos; sin embargo, descartó que se pudieran paralizar actividades y garantizó que se cerrará el año con el cumplimiento de los compromisos laborales, el pago a proveedores, así como otros gastos, como luz y teléfono.

Recordó que se solicitó un presupuesto de dos mil 174 millones de pesos para este año, aunque el Congreso de la Ciudad de México aprobó solamente mil 586 millones de pesos, por lo que hubo una disminución de 588 millones de pesos, lo cual, calificó, de una disminución muy grande, por arriba de 27 por ciento de lo que se pidió y eso llevó a un ajuste de programas.

La consejera presidenta del IECM comentó que frente a esta situación se acordó dar prioridad a las actividades vinculadas al proceso electoral, pero en agosto ya se enfrentaba una situación crítica para cubrir compromisos adquiridos.

Autoridades electorales, continuó, se reunieron con funcionarios para sensibilizarlos sobre las necesidades de tener más recursos, por lo que les dieron 100 millones de pesos, dinero insuficiente para entregar las prerrogativas a los partidos.

86

MILLONES DE pesos solicitó el IECM para entregar las prerrogativas de noviembre y diciembre a los partidos

1,995

MDP SOLICITARÁ de presupuesto para 2022



CORTESÍA IECM



Este año le recortaron al Instituto más de 500 mdp



POR SI LA CIUDADANÍA LO SOLICITA

IECM pide 155 millones de pesos para consultar revocación

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gtmm.com.mx

La Ley de Participación Ciudadana establece que se puede someter a consulta la revocación del mandato del jefe o jefa de Gobierno si 10 por ciento de los ciudadanos inscritos en el padrón electoral así lo solicitan.

Por ello el Instituto Electoral de la Ciudad de México debe tener suficiencia presupuestal en caso de que los ciudadanos lo soliciten, aseguró ayer la comisionada presidenta, Patricia Avendaño, quien señaló que requerirían 155 millones de pesos.

“No es una solicitud que tenga que hacer la persona que es jefa de Gobierno para que se someta a consulta –la revocación de mandato–, ni es a iniciativa del Instituto, es una iniciativa que tiene que partir de la ciudadanía, porque es un instrumento de participación ciudadana”, dijo.

Ello a pesar de que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ha afirmado que no buscará una consulta para valorar la revocación de su mandato.





Foto: Especial

La comisionada presidenta el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño, tomó el cargo el 27 de octubre.



Desaparecer al IECM sería un retroceso Patricia Avendaño

La funcionaria pidió al Gobierno central recursos adicionales para concluir pendientes este 2021

<https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/desaparecer-al-iecm-seria-un-retroceso-patricia-avendano-7538168.html>

LUNES 29 DE NOVIEMBRE DE 2021

Manuel Cosme | El Sol de México

Tanto el Tribunal como el Instituto Electoral de la Ciudad de México han cumplido con sus misiones de garantizar comicios transparentes, por lo que si prevalece la percepción de que son instituciones innecesarias vendría como consecuencia una regresión y un retroceso “a los que nadie quiere volver”, advirtió Patricia Avendaño Durán, consejera presidenta del IECM.

En conferencia de prensa, adelantó que para 2022 se solicitará un presupuesto de mil 995 millones de pesos, de los cuales se restarían 155 millones para un eventual ejercicio local de revocación de mandato, otros 50 millones de pesos que se emplearían en consultas sobre algunos proyectos, por ejemplo, el de la Zona Rosa o del Estadio Azteca, y 500 millones de pesos de financiamiento partidista, y lo que quedaría serviría para una operación mínima.

En estos momentos, informó que al IECM le urgen 86 millones de pesos para entregar los recursos de las prerrogativas de los partidos políticos de noviembre y diciembre y eso lo ha planteado a la Secretaría de Administración y Finanzas local.

Aseguró que ya hicieron todos los ahorros que se pudieron y que una parte de lo que se obtuvo se usó para pagar las prerrogativas de los institutos políticos; sin embargo, descartó que se pudieran paralizar actividades y garantizó que se cerrará el año con el cumplimiento de los compromisos laborales, el pago a proveedores, así como otros gastos, como luz y teléfono.

Recordó que se solicitó un presupuesto de dos mil 174 millones de pesos para este año, aunque el Congreso de la Ciudad de México aprobó solamente mil 586 millones de pesos, por lo que hubo una disminución de 588 millones de pesos, lo cual, calificó, de una disminución muy grande, por arriba de 27 por ciento de lo que se pidió y eso llevó a un ajuste de programas.

La consejera presidenta del IECM comentó que frente a esta situación se acordó dar prioridad a las actividades vinculadas al proceso electoral, pero en agosto ya se enfrentaba una situación crítica para cubrir compromisos adquiridos.

Autoridades electorales, continuó, se reunieron con funcionarios para sensibilizarlos sobre las necesidades de tener más recursos, por lo que les dieron 100 millones de pesos, dinero insuficiente para entregar las prerrogativas a los partidos.

